

Tiempo la noticia digital

Primer Informe: Chihuahua sube de calificación a AAA

Maru Campos señaló en su Primer Informe 2018-2021 que el municipio de **Chihuahua** obtuvo esta tarde la calificación crediticia de **AAA**, esto dada a conocer por *Fitch*.

Por: **Redacción** 05 Septiembre 2019 20:01

Esta tarde la alcaldesa Maru Campos dio a conocer en su Primer Informe 2018-2021 que Fitch Ratings México con sede en Monterrey dio a conocer que el municipio de Chihuahua logró subir de calificación pasando de AA+ (mex) a **AAA (mex)** la calificación en escala nacional, siendo esta **la más alta para un municipio**, según lo informó en el evento.

De acuerdo a **Fitch Ratings** la calificación de Chihuahua cambio ya que presentó un desempeño fiscal sólido y una deuda baja, reflejando una razón de repago de la deuda baja así como una tasa de cobertura del servicio de la deuda más fuerte.

Dichos resultados arrojaron un puntaje de "AAA" en la sostenibilidad del municipio de acuerdo a una combinación con su perfil de riesgo "medio-bajo".

Chihuahua presenta un ingreso operativo que se desempeña similarmente al crecimiento del PIB real nacional (2.0%) además de los ingresos fiscales impulsados por el crecimiento económico local.

Fitch indicó que Chihuahua depende más de sus ingresos propios y recuperar la cartera vencida que del **predial** que tuvo un ligero aumento; también porque el gasto total no supera el crecimiento de los ingresos operativos esperando que estos se mantengan bajo control en 2019.

Las necesidades que tiene el municipio suele cubrir las necesidades con financiamiento federal o recursos propios en lugar de depender de la deuda, misma que es baja en la administración actual.

Así mismo, indicaron que el municipio de Chihuahua cumple con la ley federal de disciplina financiera para el margen de maniobra legal, la calificación otorgada deriva de distintos factores como los son el perfil de riesgo "medio-bajo" y las métricas de deuda que dieron como resultado una evaluación de sostenibilidad de deuda AAA.

La calificación del gobierno municipal se encuentra en el menor riesgo de incumplimiento conforme al resto de México.